

# LE FOURNEL

Les haies interdisent aujourd'hui une prise de vue générale de la localité.



Année 1955

sous la maison Gallot



Année 1957

la maison Riocreux

Dans le chapitre consacré aux labours se trouve une photo ancienne du hameau.



Vue du Fournel depuis Gardiole



A gauche, la maison de "Jojo" Riocreux. A droite, celle de "Zézé" Riocreux.





Charmant portrait de famille ! Mais, si vous observez les fenêtres de la maison Riocreux, vous remarquerez qu'il s'agit de larges châssis qui éclairaient des métiers à tisser. Cette industrie n'a pas subsisté dans notre commune. Cette deuxième profession permettait d'arrondir les fins de mois car les fermes, de petite taille, étaient peu productives malgré un travail d'une grande pénibilité. Ainsi, certains cultivateurs étaient aussi mineurs, armuriers, forestiers, cantonniers, cafetiers, etc.